

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Blénod-lès-Pont-à-Mousson, le 08/12/2015

Blénod vote pour une communauté d'agglomération

Le Conseil Municipal de Blénod, réuni pour l'occasion le mardi 08 décembre 2015, a rendu son avis sur le projet de Schéma Départemental de Coopération Intercommunale de la Meurthe-et-Moselle.

Par cet avis il a marqué son soutien tant au rapprochement entre la CC du Chardon Lorrain et de la CC du Val de Moselle, que celui autour de la CC de Seille-et-Mauchère et la CC du Grand Couronné. En effet, la construction de ces deux ensembles permettra pour lui de fournir une base solide pour l'aménagement de l'ouest et de l'est de la vallée de la Moselle.

Dans cet objectif de participer à la construction de cet espace de 30 kilomètres entre Livردun et Arnaville que représente la vallée et les rives de la Moselle, véritable épine dorsale de l'Espace Central, les conseillers municipaux bellédoniens ont ajouté à leurs soutiens une proposition au préfet de Meurthe-et-Moselle avec la construction d'une communauté d'agglomération par le rapprochement entre la CC du Bassin de Pont-à-Mousson et la CC du Bassin de Pompey.

« Bâtir une agglomération de la Vallée de la Moselle est un véritable enjeu pour les habitants de notre territoire et cette nouvelle communauté proposée par Blénod en est un moyen »
résume Monsieur le Maire, Bernard BERTELLE.